
 ثسُ الله اٌشدّٓ اٌشد١ُ
 

رٗ اٌسلاَ ع١ٍىُ ٚسدّخ الله ٚثشوب

 
 الأج١ٍضٞ إٌمبط اٌّّٙٗ فٟ ِبدحٌجعض  ٘زا ٍِخصاخٛأٟ اخٛارٟ 

 

حل اختبارات الانتساب للأعوام الماضٌة والتطبٌق = ومعادلة النجاح فً أي مادة بإذن الله 
قراءة المنهج وحل التدرٌبات والمناقشات والواجبات  + علٌها وفهمها 

 
 be verbs    ٠ىْٛ ٟٚ٘ ِب٠طٍك ع١ٍٙبأفعبي

ٟ٘ٚ am- are- is   
 

   فعً ٚ فبعً رٕمسُ اٌٝ الأج١ٍض٠خ فٟ اٌٍغخ اٌجٍّخ أْٚد١ش 
 

 اٌفعً+اٌفبعً =   اٌجٍّٗ
 

 He ٖ ٞShe  - ٘ٛ  -  أٔب       I ٠ىْٛ اسُ اٚ ض١ّش ٠ذي ع١ٍٗ ِضً ٚاٌفعً لذ
 

  ,,, ٌٍّفشد اٌّزوش ٚاٌّؤٔش
 

  ٌٍّجّٛعٗ ِضً ٕٚ٘بن ضّبئش الاشبسٖ 
 

 , رطٍك عٍٝ اٌّزوش ٚاٌّؤٔش they / ء٘ؤلا
 

 , رسزخذَ وض١ّش عٓ اٌضِبْ-    these ٚوزٌه
 

 . رسزخذَ ٌلاشبسح عٓ شٟ ِب this - ٚوزاٌه
 

  ٚ٘زا ِضبي عٍٝ جٍّخ افعبي ٠ىْٛ
 

Canada is a country 
 دٌٚٗ وٕذا رىْٛ

 
A cat is an animal 

 د١ٛاْ اٌمطٗ ٟ٘
    (Cat-Canada)    ِع الاسّبء اٌّفشدٖ is فٟ اٌّضب١ٌٓ اٌسبثم١ٓ اسزخذِٕب فعً

 
 .. ِع اٌجّع are ٚٔسزخذَ اٌفعً

 

Cats are animals 

 اٌمطظ د١ٛأبد
 

  وهً دلالة على الجمع   are و Sلاحظ الـ 
 



 
 
 

 
 

  ,, اياٌزعش٠ف حٚوّب فٟ اٌٍغٗ اٌعشث١ٗ ادا
 a- an    ٔسزخذَ فٟ الأج١ٍض٠ٗ ادح رعش٠ف ٟٚ٘

 . ِع اٌّفشد فمظ

 areٚ  (S )لادظ   جّع Cats   لاْ خبطئخ   ٟ٘ جٍّخ A cats are animals: ِضلا  جٍّخ 

 

ٚ theرسزخذَ ِع اٌجّع ٚاٌّفشد 
 
 a ٚ an اٌفشق ث١ٓ

a    غ١ش دشٚف اٌعٍٗ الأٚيرسزخذَ لجً أٞ ِفشد ٠ىْٛ اٌذشف ِٕٗ  
 

 a. e. i. o. u دشٚف   خّسٗ اٌٍٟ ٟ٘ 

  
 

  
 

 
An    ٞ٠ىْٛ اٌذشف الاٚي ِٕٗ ادذ دشٚف اٌعٍِٗفشد رسزخذَ لجً أ  , 

 
  a , an ِضبي عٍٝ ادٚاد اٌزعش٠ف

 
A horse is an animal 

 اٌذصبْ د١ٛاْ
 

Tokyo a city 
 ِذ٠ٕٗ طٛو١ٛ

 

I live in a house , The house is old 
 هذا المنزل قدٌم,  فً منزل شأنا أعً

 

 اٌعٍٗ اُ٘ شٟ ِّٙب جبوُ ِٓ جًّ سوضٚ عٍٝ دشٚف
 

  اٌخّسخ ٠ىْٛ لجٍٙب فشاغ ٚرجذٜ ثذشٚف اٌعٍٗ دٖأٞ جٍّٗ ِفش
 

  an عٍٝ طٛي ٔخزبس
 

  a اِب ارا وبْ ِٓ اٌذشٚف اٌسبوٕٗ ٔخزبس
 



,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, 
 
 

 singular pronoun ,,  ضّبئش اٌّفشد
 

i,/أب you/ أذ , he/ ٛ٘ , she/ ٟ٘ ,it/ ٌٍجّبد 
 

 , اِضٍٗ
 

 I am a student /  أب طبٌت
 

 you are a student /  أذ طبٌت
 

  she is a student/ ٘ٛطبٌت اٚ ٟ٘ طبٌجٗ
 

 

 plural pronoun ..   ضّبئش اٌجّع
 

 ِجّٛعٗ ٠ذي عٍٝ اٌّزذذس ِٚعٗ we , ض١ّش اٌّزىٍُ ٔذٓ
 

 we're student /  ٔذٓ طلاة
 

 ٠ٚذي عٍٝ ِجّٛعٗ ِٛجٗ ٌٙب اٌذذ٠ش  , you ض١ّش اٌّخبطت أزُ
 

 you are student /  أزُ طلاة
 

  , ٠ٚذي عٍٝ ِجّٛعٗ they ض١ّش اٌغبئت
 

 they are student /   طلاةُ٘ 
 

.............................. 
 

  ,, وزبثٗ اٌضّبئش طش٠مخ اخزصبس
 

  / she's  a student / ٟ٘ طبٌجٗ
 

 , i فمظ ٔذزف اي
 

  you're student / أذ طبٌت
 

  a  فمظ ٔذزف اي



 
  ٠عٕٟ الاخزصبساد سٍٙٗ جذ فمظ دزف دشف

 
......... 

 

  ,, دشٚف اٌجش
 

  in, on, at ٚاّ٘ٙب
 

 ادشف 7ٟٚ٘ وض١شٖ ٌىٓ اٌٟ ِعٕب فٟ اٌّذزٜٛ رمش٠جب 
 

  لاصَ ٔذفظٙب ٚٔذفظ ِعب١ٔٙب
 

 ٌٍسٛسٖ لأٙب ِّىٓ رجٟ فٟ الاخزجبس عٍٝ شىً صٛسٖ ٚرخزبس دشف اٌجش إٌّبست
 

ٟ٘ٚ ,,  
 

 Above. ٍٝاع ,, / under , رذذ , / next to, ٗثجبٔج 
 

Behind ,  خٍف / between, ٓث١ / from, ِٓ / on , ٍٝع  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 المساعذة الأفعال

: Do , Does , Did , Done , Doing  
 

 تقوم مقام أفعال ٌكون و مساعدة لها باختصار هً
 نفً وأٌضاً تأتً عند انشاء السؤال و انشاء جملة

 الجمله فً بـ الكلمات التً تدل على فترات زمنٌهونعرف استخداماتها 
 ... سواء كانت فً الحاضر أو الماضً

 

 Do وDoes <  تكون فً الحاضر 
 

I ...... do 
you ...... do 
we ...... do 

they ...... do 
 

he ..... does 
she ...... does 

it ...... does 
 

  : مثال
we do the homework every week 

  أسبوعنحن نقوم بحل الواجب كل 
 

  every week < (دلالة على الزمن الحاضر  )أسبوع كل 
 

Did <  ًالماضً ف  
 الضمائر الجمع والمفرد تأتً مع كلو

 : مثال
The student did the homework last week 

 الماضً الأسبوعالواجب  الطالب قام بحل
 

last week < (دلاله على الماضً ) الماضً  الأسبوع 
 
 



 
 
 
 
 

  الزمن المضارع المستمر يستخذم
 

  ٌشاهدها المتحدث لحدث واقع فً اللحظة التً - 
 

He is playing skillfully 
 

 بمهارة انه يلعب
 

  طوٌل مستمر للأحداث التً تتضمن وقت -
 

I'm studying to become a teacher 
 

  هـ- معلم لأصبح ادرس أنا
 

  للمستقبل القرٌب -
 

He is visiting his father next week 
 

 والده الأسبوع المقبل من المقرر أن يزور
 

 مرغوب فٌها للسلوكٌات المتكررة الغٌر -
 

Linda is always coming to meetings late 
 

   إلى الاجتماعات في وقت متأخر تأتي دائما ليندا
 

فث  لا تكون في الزمن المضارع المستمر  love – hate  ممثلاً  ... الأفعال التي تعبر عن الشعور
  نقول ممثلاً 
 

She is liking Sam 
She likes Sam 

 
 
 
 
 
 



 
 

 

  لأمىر منها أما المضارع البسيط فيستخذم
 

  المتكررة العادات و الأحداث - 
 

She plays tennis every Monday 
 يوم امنين  كلهي تلعب التنس 

 

  الحقائق -

Ice melts when heated 
  تسخينه يذوب الجليد عند
 

  المحدد بموعد ممثلاً  بالذات المستقبل القريب  - 

 
The train leaves at 7:00 

 7:00الساعة  يغادر القطار في
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 المعذودة وغير المعذودة الأسماء
 

 نهعذ  انزً َسزطٍع عذْب ًْٔ لبثهّالأسًبء ًْ  المعدودالأسماء
 

   خًس رفبدبد5يثم رفبح َمٕل 
Five apples 

 
  المعدود قبل الاسم How many  نستخدم عند السؤال

 
 how many pens are there - ؟ : مثال   

 

   َسزطٍع رذٌٕهّ انى جًع انزي  انًفشدالاسىٌعًُ ًْ 
 

  َسزطٍع عذْب  انزً لاالأسًبء انغٍش يعذٔدِ ًْٔ الأسًبء
 

  يثم انًبء ٔانضٌذ
 

Water ,, oil  
 

 
 >معدود غٌرالقبل الاسم  How much  نضعغير معدود السؤال

 
 How much coffee is there-؟ : مثال  

 

  a , an ٌبرً لجهّ اداح رعشٌف  انغٍش يعذٔدِ لاالأسًبء
 

   انزعشٌف فً انًفشد يُٓب فمظأداح رأرً انًعذٔد الأسًبء
 

 : رٍخ١ص اٌمبعذح
 

much :    ٌٍىض١ش (ٌغ١ش اٌّعذٚد- سؤاي- ِٕف١خ  رأرٟ ِع جٍّخ) 

 many : ٌٍىض١ش   ( ٌٍّعذٚد– سؤاي - جٍّخ ِٕف١خ رأرٟ ِع) 
 

a lot :    ٌٍىض١ش (ٌٍّعذٚد ٚ ٌغ١ش اٌّعذٚد- اٌّضجزخ جٍّخ)رأرٟ ِع) 

__________ 
 

  few :   ٌٍٟم١ًٍ      (اٌّعذٚد  ِع رأر) 

little:   ٌٍٟم١ًٍ  (غ١ش اٌّعذٚد  ِع رأر )



--------------------------------------------- 

 much-many-a lot of-few-little  َاسزخذا
 
 

 ِعذٚدح فٟ الأسئٍخ ٚاٌجًّ إٌّف١خ ِع الأسّبء اٌغ١ش  much  ٔسزخذَ
 

We haven't got much time to waste  
 

  ٌٕض١عٗوض١ش ١ٌس ٌذ٠ٕب ٚلذ
 

 Have you got much work to do  ؟
 

 ؟ ً٘ ٌذ٠ه عًّ وض١ش ٌزفعٍٗ
 

 اٌّعذٚدح فٟ الأسئٍخ ٚاٌجًّ إٌّف١خ  اٌجّعأسّبءِع   manyٔسزخذَ
 

There aren't many tourists here this year 
 

 اٌعبَ  وض١شْٚ ٕ٘ب ٘زاس١بحلا ٠ٛجذ 
 

  Are there many restaurants in town ؟
 

 ؟ ً٘ ٠ٛجذ ِطبعُ وض١شح فٟ اٌّذ٠ٕخ
 

 اٌّضجزخ ِع الأسّبء اٌّعذٚدح ٚاٌغ١ش ِعذٚدح فٟ اٌجalot ofًّ  ٔسزخذَ
 

There are a lot of new students in the class. 
 

 اٌفصً ٠ٛجذ وض١ش ِٓ اٌطٍجخ اٌجذد فٟ
 

We bought a lot of fruit 
 

 اٌفبوٙخ  وض١ش ِٓاشزش٠ٕب
 

 اٌّضجزخ ِع الأسّبء اٌّعذٚدح اٌجّع فٟ اٌجًّ a few ٔسزخذَ
 



I have got a few friends 
 

 ل١ٍٍْٛ ٌذٞ أصذلبء
 

We waited a few minutes and then left 
 

 غبدسٔب  دلبئك ل١ٍٍخ صُأزظشٔب
 

 اٌّضجزخ ِع الأسّبء اٌغ١ش ِعذٚدح فٟ اٌجًّ a little ٔسزخذَ
 

I have got a little money 
 

 ل١ٍٍخ ٌذٞ ٔمٛد
 

She speaks a little Arabic 
 

 اٌعشث١خ ٟ٘ رزىٍُ ل١ًٍ ِٓ اٌٍغخ
 
 

 

 

الاٌ َجً  نكهًبد انًشبعش انغٍش يهًٕسخ ٔرعجٍش انٕجّ 

 

  feelingًْٔ ال 

 

Proud, ,     فخٕسanrgy,      يعصت greedy  ,  جشع أ شذٌذ انطًع

 

Excited ,   يزذًسsleepy  ,    ٌَعسبthirsty , ٌعطشب

 

Relaxed ,      ْبديhurt  ,        يزعٕسhungry  , ٌجٕعب

 

Worried ,           لهكloving ,     ٌذتhappy ,  ,  ٌفشدب

 

سح ٌجٍكى فً انزًبسٌٍ فً الاخزجبس ٌسأنكى عٍ  انشعٕس انً فً انصٕسِ 

 

ٔسح رخزبسٌٔ الاجبثّ انصذٍذّ 

 

,, يثبل

 

how does he feel- sleepy or happy 

 



ثًبرا ٌشعش ْم ْٕ َعسبٌ أ فشدبٌ 

 he feels sleepy,, الاجبثّ 

 

 he feels,, طجعب ثذاٌّ الاجبثّ لاصو ركٌٕ  ة

عهى شكم انصٕسِ ,,,ٔثعذْب ركًهٌٕ الاجبثّ َعسبٌ أ جٕعبٌ 

 

طجعب اَزى لاصو رذفظٌٕ ٔرشكضٌٔ عهى انصٕس انخبصخ ثزعجٍشاد انٕجّ 

 

فً انصفذخ انزبنٍخ  
 

 

loving. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 oppositeٔألاٌ َششح نكى  

 

ٔرعًُ عكس انكهًخ ٔيبٌمبثهٓب 

 

, يثبل 

 

  front×   behind=  خهف × أيبو 

 

 beautiful  × ugly= لجٍخ × جًٍم 

 

 busy  × free= فبضً × يشغٕل 

 

ُْٔب ثعض انكهًبد انهً لاصو َشكض عهٍٓب ,

 

Small,> صغٍش   ×large   كجٍش   ,love  ٌذت   ×hate ٌِكش  

 

Single  أعضة   ×married يزضٔج   ,difficult  صعت    ×easy سٓم  

 

 Whاٌَ َششح نكى كٍف َكزت سؤال ثبسزخذاو أدٔاد انسؤال 

 

Who    رسزخذو نهسؤال عٍ الأشخبص   ,من

  ? Who are they: يثبل

 يٍ ْى ؟  

 

what    رسزخذو نهسؤال عٍ الأشٍبء , ماذا

What inside that box ?  

يبرا ٌٕجذ ثذاخم رنك انصُذٔق ؟  

 

why    رسزخذو عٍ نهسؤال عٍ الأسجبة , لماذا

Why you're smiling ? 

نًبرا أَذ يجزسى ؟  



 

when     نهسؤال عٍ انضيٍ  ورسزخذ,  متى 

 when is  mothers' day ?  

يزى  ٌٕو الأو ؟  

 

how     رسزخذو عٍ انسؤال رفسٍش يب أ شً نّ علالخ ثبلأسلبو  ,, كٌف

How are you ?  

كٍف دبنك ؟  

 

Where   رسزخذو نهسؤال عٍ الأيبكٍ  ,, أٌن

Where is my book  

 

 howُْٔب عُذَب اسزخذاو اخش نصٍغخ انسؤال نكٍ يع 

 

How often  =    ِكى يش   /how many  =   كى عذد

 

How tall =   كى طٕل  /how  far  =      كى ثعذ
 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

ٚالاْ ٔششح ٌىُ اٌّمبسٔٗ  
 

comparative 

 ًْ انًمبسَخ ثٍٍ شٍئٍٍ ٔٔصف ادذْى ثصفّ أفضم يٍ اَخش

 

,, يثبل 

 

The city is safe  
 . لا توجد مقارنة.المدٌنة آمنة 

 
The city is safer than the country  

 .توجد مقارنة.المدٌنة أكثر أمنا من الرٌف 
 

The city is the safest 
  قررنا أنها الأكثر أمنا. المدٌنة أكثر أمنا

 
The sky is clear  

  توجد مقارنة لا.السماء صافٌة 
 

The sky is clearer than water  
 توجد مقارنة. السماء أصفى من الماء 



 
The sky is the clearest 

     .لسماء هً الأصفى ا
  ------------------------------------------ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  ولكن هناك كلمات لا نستطٌع أن نضٌف لها
er + than -1  

est -2   
 

  badو good وهًعند المقارنة 
 

 
 فتصبح عند المقارنة هكذا
studing is good  

 لاتوجد مقارنة
 

studing is better than sleeping  
 . توجد مقارنة.الدراسة أفضل من النوم 

studing is the best  
  قررنا. الدراسة هً الأفضل 

the weather is bad  
  لاتوجد مقارنة.الطقس سئ 

the weather today is worse than yesterday 
 .توجد مقارنة. طقس الٌوم أسوأ من طقس البارحة 

the weather today is the worst 
  طقس الٌوم هو الأسوأ و الفرق بٌن الجمل هنا إضافة

better +than-1 
worse +than-2 

.................................................. ......... 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 : انقطعخ

 

[My name is Elena Sanchez. I am from Mexico, but now I live 
in California. I'm a student here in English language classes 

at a small college. 

I live in an apartment building. It's on the corner of Olive 
Street and Sycamore Avenue. My address is 2201 Olive 
Street. There's a big olive tree in front of the building. 

There's a park across the street. There are a lot of oak trees 
in the park. The trees are beautiful in the summer. 

A lot of my neighbors are from different countries. The 
people next to me are from Indonesia. The family across 

from the Indonesian family is from Colombia. 

The stores in this neighborhood are always busy. There's a 
Korean drugstore and an Armenian flower shop. 

There are three restaurants on Olive Street: One Mexican, 
one Japanese, and one Moroccan-Italian-American. 

I like my neighborhood, but I ask myself one question. 
Where are the Americans?!!![/LEFT] 

 

اعًٓب اٌهٍُب عبَشٍض يٍ انًكغٍك تعٍش  انقطعّ تتكهى عٍ فتبح
 فً كهٍخ صغٍشح  تذسط انهغخ الاَجهٍضٌخاثكبنٍفٕسٍَب دبنٍب لاَّ

 شبسع 2201فً يجُى عهى صأٌخ شبسع انضٌتٌٕ ٔعُٕآَب  تغكٍ
ايبو انًجُى ٔتٕجذ دذٌقخ ثٓب  انضٌتٌٕ ٔتٕجذ شجشح صٌتٌٕ كجٍشح

 انصٍف اشجبس انجهٕط ٔتكٌٕ الاشجبس جًٍهخ فً

جٍشآَب يٍ دٔل يختهفخ ٔانجٍشاٌ انهً ثجٕاسْب يٍ  انعذٌذ يٍ 
 انعبئهخ الاَذٍَٔغٍخ يٍ كٕنٕيجٍب اَذٍَٔغٍب ٔانعبئهخ انهً ثعذ

 كٕسٌّ ٔيذم نجٍع حصٍذنًٔانًخبصٌ ثٓزا انذً دائًب يشغٕنّ ٌٕٔجذ 
 الاسيٍٍُخ  انضْٕس

يطبعى فً شبسع انضٌتٌٕ ٔادذ يكغٍكً ٔٔادذ ٌبثبًَ  3ٌٕٔجذ 
 ايشٌكً ٔٔادذ يغشثً اٌطبنً



ٔنكٍ تغأل َفغٓب عؤال  (انذً انهً تغكٍ فٍّ)دٍٓب  اٌهٍُب تفضم
 .الأيشٌكٌٍٕ ٔادذ اٌٍ

 
 

 

 

 

 

 : الاعئهخ

 

 where is elena from?ٍُْب ٌغأل اٌهٍُب ي ٌٍٔ 

 نهقطعّ َٔشٕف انجًهخ انهً تتكهى عٍ اٌهٍُب عهى طٕل َشٔح
 

My name is Elena Sanchez. I am from Mexico 

 why does she live now in California? نٍش ًْ تعٍش
  َٔشٕف َفظ انجًهخنهقطعخثكبنٍفٕسٍَب ٔثُفظ انطشٌقخ َشجع 

 now I live in California. I'm a student َٔذصم الاجبثخ ثعذْب
here in English language  اَقهش عشبٌ تذسط 
 

what kinds  of trees are in California? يبًْ إَاع انشجش 
 ثكبنٍفٕسٍَب َجذث عٍ انجًهخ ثبنقطعّ

There's a big olive tree in front of the building , There are a   
  lot of oak trees in the park ساح َذصم شجشتٍٍ انضٌتٌٕ ٔانجهٕط 

 

 when are the trees beautiful ? يتى تكٌٕ الاشجبس جًٍهخ َشٔح
   The trees are beautiful in the انجٕاة نهقطعّ َٔجذث عٍ

summer      فً انصٍف 
 

which country are the people who live next to elena from? 
  The َشٔح َجذث ثبنقطعّ يٍ اي يذٌُخ انُبط انهً ثجٕاس اٌهٍُب

people next to me are from Indonesia   ٍاَذٍَٔغٍب ي 
 

what does Korean store sell   َجذثانًتجش انكٕسي يبرا ٌجٍع  
انجٕاة ُْب يٕ يٕجذ ٌعًُ ثٍكٌٕ  Korean drugstore ثبنقطعّ

 Medicine الادٌٔخ اعتُتبجً آَب
 

   who is from colombia?ٍكٕنٕيجٍب َجذث عٍ انجٕاة  يٍٍ انهً ي



 The family across from the Indonesian family is from ثبنقطعّ
  Colombia انهً انعبئهخ انهً ثعذ انعبئهخ الاَذٍَٔغٍخ 

 

  what is in front of the building?انًجُى اٌش انهً يقبثم          
 There's a big olive tree in front of the building  ًْ ًانه

 انضٌتٌٕ شجشح
 

where does elena go it she wants to buy flowers?  اٌٍ تزْت 
 اٌهٍُب ارا اسادد ششاء انضْٕس

طجعب ثبنقطعّ يٕ يكتٕة آَب تشٔح تشتشي يٍ يذم يعٍٍ نكٍ 
 Armenian يذم ٌجٍع انضْٕس ٔتصٍش ًْ الاجبثخ يكتٕة اَّ فٍّ

flower shop 
 

1. The underlined word" here"LINE 2 refers to: California 

 كالٌفورنٌا انى انضًٍش فً انغطش انثبًَ ٌعٕد 
 

now I live in California. I'm a student here in English 
language classes at a small college 

 تذسط الاَقهش ٌٍٔ ؟ فً كبنٍفٕسٍَب ًْ جبنغّ
 

1. The underlined word" one" LINE 11 refers to: Restaurant 

 اٌهٍُب جبنغخ تعذد انًطبعى  تعٕد عهى انًطعى لاٌ ونكهًخ 
 There are three restaurants onانضٌتٌٕ انًٕجٕدِ فً شبسع

Olive Street: One Mexican, one Japanese, and one Moroccan-
Italian-American 

 

.The underlined pronoun“ me”refers to: Elena 

 اٌهٍُب انضًٍش يً ٌعٕد عهى

The people next to me are from Indonesia ٌتقٕل انجٍشا ًْ 
 عهٍٓب انهً جًجً يٍٍ انهً ٌتكهى اٌهٍُب فٍعًُ انضًٍش ٌعٕد

 

A word in the passage which has the same meaning as "      
 shops"  is Storesفً انقطعّ ثًعُى يذم َشٔح َجذث كلمة 

 يخبصٌ ٔتعًُ stores كهًخ ثبنقطعّ ٔثُذصم
 

. A word in the passage which has the same meaning as " 

flat" is Apartment    ًثًعُى اسضً ًْٔ نٓب انقطعخكهًخ ف 

 ثًعُى يغكٍ شقخ عذح يعبًَ نكٍ ثبنجًهخ يًكٍ تجً

live in an apartment building  
 

. A word in the passage which has the same meaning as " 

road"is Streat   ًثبنقطعخ ثًعُى طشٌق َجذث انقطعخكهًخ ف 

  Olive Streetٔساح َذصم كهًخ شبسع



 

A word in the passage which has the opposite meaning of 

"behind"is In front of   كهًخ فً انقطعّ ضذ ٔساء َجذث

 There's a big olive tree in front of كهًخ ايبو ثبنقطعخ ٔثُذصم
the building  

 

. A word in the passage which has the opposite meaning of 

"ugly" is Beautiful   ٍكهًخ ثبنقطعخ ضذ كهًخ قجٍخ َجذث ع 
 جًٍم

The trees are beautiful in the summer 
 

. A word in the passage which has the opposite meaning of " 

  free"is Busy ٌٕكهًخ فً انقطعّ ضذ يجبَب أ يتفشغ اكٍذ ثٍك 

 يشغٕل
 

The simple past form of the verb "am" is Was   ًانًبض

 ْٔزا نفًٓك نهقٕاعذ was ثٍكٌٕ am نهفعم انجغٍظ
 

 

The simple past form of the verb " are"is Were  ًانًبض

 يٍ فًٓك ٔاٌضب were ٌكٌٕ ساح are نـ انجغٍظ

 الله ٔفقكى
 

ٚاسأي الله اْ ٠ٛفمٕٟ ٠ٚفمىُ فٟ اٌذاس٠ٓ 

 

 ِٓ لبَ ثٙزا اٌعًّ  ـارح@الجـــــلارٕسٛٔب ِٓ صبٌخ دعبئىُ اخٛوُ 

 

 ِٓ لبَ ثزصذ١خ الأخطبء ٚرشر١ت اٌٍّخص ٚر٠ٍٕٛٗ  فهد الاكادٌمًٚاخٛوُ 


